

NIM

AKP Jufrinaldi: Mari Bersama Wujudkan Kamtibmas yang Kondusif Selama Ramadhan

JIS Sumbar - KOTASOLOK.KIM.WEB.ID

Mar 27, 2023 - 13:36



SOLOK KOTA - Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc,

melalui Kasat Binmas AKP Jufrinaldi,SH, mengimbau masyarakat untuk bersama-sama mewujudkan Kamtibmas (Keamanan dan ketertiban masyarakat) yang aman, damai dan kondusif selama bulan suci Ramadan hingga Idul Fitri 1444 H / 2023 M, dengan menjaga toleransi dan saling menghormati antar umat beragama.

Selain itu, AKP Jufrinaldi juga menyampaikan imbauan terkait larangan melakukan konvoi kendaraan dan mengikuti sahur on the road (sahur di jalanan), Larangan tersebut menurut Jufrinadi untuk menghindari hal-hal yang dapat memicu terjadinya aksi yang berkaitan dengan kenakalan remaja seperti tawuran dan balapan liar.

"Marilah bersama-sama kita wujudkan Kamtibmas yang kondusif, demi kenyamanan kita bersama, terutama di saat umat Islam melaksanakan ibadah Ramadhan. Jangan ada yang membunyikan petasan apalagi tawuran dan balapan liar." ujar Jufrinaldi.

Kemudian, kata Jufrinaldi, saat akan meninggalkan rumah, pastikan rumah dalam keadaan aman, pintu dan jendela terkunci, serta peralatan elektronik dan kompor dalam kondisi mati.

Kasat Binmas Polres Solok Kota juga mengimbau masyarakat khususnya pemilik kendaraan, untuk selalu memastikan kendaraannya parkir pada tempat yang aman, bila perlu gunakan kunci ganda atau tombol rahasia serta memastikan tidak meninggalkan kunci tergantung di kendaraan.

Selain itu, yang tidak kalah pentingnya, dalam bermedia sosial, Kasat Binmas mengajak untuk bijak dan tidak mamancing perselisihan, dengan tidak menyebarkan berita bohong atau hoax serta menebar ujaran kebencian atau hate speech.

"Bulan suci Ramadan adalah bulan yang penuh barokah, kebaikan dan kedamaian. Oleh karena itu, mari bersama kita menjaga Kamtibmas yang kondusif selama bulan suci Ramadan serta memanfaatkan momentum bulan mulia ini, untuk meningkatkan ibadah serta memakmurkan Masjid maupun Mushola," tutur AKP jufrinaldi. (Amel)